



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Penulis memiliki minat untuk lebih mengenal kantor arsitektur dalam bidang perancangan arsitektur dan lansekap. Selain itu juga penulis mencari konsultan arsitektur yang terdapat kegiatan keagamaan pada setiap minggunya. Dengan melakukan kerja praktik, penulis berharap lebih banyak memperoleh ilmu pengetahuan merancang arsitektur dan lansekap serta memberikan solusi desain dalam suatu isu. Arsitektur mempunyai pembahasan yang luas sehingga memungkinkan penulis mengerjakan berbagai macam proyek besar sampai proyek kecil seperti proyek urban, desain eksterior, desain interior, arsitektur lansekap, dan lainnya. Penulis juga mencari perusahaan di luar kota agar lebih bisa merasakan pengalaman perkotaan yang berbeda dan koneksi dengan teman-teman dari berbagai kampus.

Alasan penulis memilih PT. Tsana Mulia adalah penulis ingin mempelajari lebih dalam mengenai arsitektur lansekap. Pada saat melakukan studio perancangan, penulis merasa senang pada saat membuat bagian lansekap dari perancangan arsitektur. Hal ini membuat penulis lebih ingin mengetahui seperti apa penerapan arsitektur lansekap terhadap perancangan arsitektur. Selain itu penulis banyak melihat proyek arsitektur lansekap yang telah dibuat oleh PT. Tsana Mulia sehingga penulis semakin yakin untuk melakukan kerja praktik pada perusahaan ini. Alasan kedua adalah penulis ingin mempelajari arsitektur dengan kaidah islam. PT. Tsana Mulia cukup dikenal karena hasil perancangan arsitektur masjid yaitu Masjid Daarut Tauhid. Penulis tertarik dengan segala hal yang terkait dengan islam sehingga penulis memilih PT. Tsana Mulia.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Praktik

Maksud dan tujuan mahasiswa melakukan kerja praktik antara lain untuk:

1. Memenuhi persyaratan kurikulum perkuliahan
2. Mendapatkan ilmu pengetahuan arsitektur
3. Mendapatkan pengalaman kerja nyata di dunia kerja arsitektur
4. Melatih *attitude*, disiplin, dan kerja sama di dunia kerja
5. Meningkatkan kemampuan dan *skill* dalam merancang

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Praktik

Awalnya penulis mencari biro arsitektur lansekap dan berbasis Islam. Lalu penulis diberikan rekomendasi oleh keluarga untuk menghubungi PT. Tsana Mulia. Lalu penulis mengunjungi *website* dan mendapatkan kontak dari PT. Tsana Mulia. Penulis menghubungi kontak tersebut via *Whatsapp*. Lalu penulis mengirimkan CV dan portfolio. Setelah kurang lebih 4 hari, penulis diterima di PT. Tsana Mulia. Penulis diminta untuk mulai kerja dari tanggal 17 Juni 2019 hingga 25 Oktober 2019. Total waktu pelaksanaan kerja praktik adalah selama 4 bulan. Waktu pelaksanaan kerja praktik pada hari Senin dan Jumat dimulai pada jam 08.00 pagi karena ada kegiatan mengaji bersama. Sedangkan di hari lain dimulai dari jam 09.00 pagi hingga 18.00 sore. Namun jika ada banyak proyek yang sedang dikerjakan, dianjurkan untuk pulang melebihi jam kerja yang ditentukan.